



新月中だより

文責 教頭
高橋 文博



学校教育目標：共生社会を主体的に生きて幸せを広めて歩む人間を育成する

明日から34日間の夏休みとなります！

4月からこれまで、地区中総体、地区陸上大会、運動会、地区駅伝大会、吹奏楽コンクール地区大会、そして日々の学校生活と、大忙しの1学期前半でした。しかし、生徒たちはあらゆることに全力で取り組み、やれば出来るということを実証し、頑張ったからこそその達成感や充実感を感じることが出来ました。そしてたくさんの賞状を獲得することも出来ました。生徒たちに拍手を送りたいと思います。

明日から34日間の夏休みとなります。夏休みは、主として、児童・生徒を家庭に帰し、普段の学校の生活では十分にはできないことを行うための期間です。例えば、家族の手伝い、自然体験、夏休みの自由研究、時間をかけた復習など、自己管理しながら行ってほしいと思います。有意義な夏休みになることを願っています。

運動会大成功！！

7月1日（土）に第26回大運動会が行われました。前日まで天候が心配されましたが、当日は曇り空ではあったものの、活動しやすい運動会日和となり、盛大に、そしてとても順調に進行することが出来ました。保護者の皆さまにも、早朝から家族総出でお出でいただき、生徒たちに大きな拍手をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

生徒たちは「創造～創り出せ笑顔あふれる青春～」のテーマのもと、応援、各種目だけでなく、係の仕事にも確実に取り組んでおり、生徒たちの笑顔が輝く、やって楽しく、見ている観客の皆様も楽しくなる、新月中生の良さがふんだんに発揮された運動会になったと思います。

これからも、一人一人が輝ける学校を目指し全教職員が取り組んでいきます。今後も、保護者の皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



授業参観・学年懇談会 ありがとうございました。

11日(火)授業参観が行われ、暑さが厳しい中、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。1・2学年では午前午後に分かれて学年行事が企画され、親子で一緒に活動に、笑い声が絶えない和やかな時間を過ごすことが出来ました。



7月の予定について

- 21日(金) 夏季休業日(～8月23日)
- 22日(土) 県中総体(～25日)
ソフトテニス部出場
特設陸上部出場
- 24日(月) 教育相談(～31日)

8月の予定について

- 7日(月) 最先端科学体験研修
(～9日 つくば市)
青少年ピースフォーラム
(～10日 長崎県)
- 10日(木)～17日(木) 日直を置かない日
- 23日(水) 夏季休業最終日
- 24日(木) 秋の全校集会 実力テスト
- 29日(火) 生徒朝会
- 31日(木) 東北大学減災教育
「結」プロジェクト

障がい者スポーツ体験

障がい者スポーツの理解と促進、啓発に関わっている方々をお招きして、1年生はボッチャ、2・3年生は車いすバスケットボールを体験しました。車いすバスケットボールでは、車いすの操作をしながらのシュートに終始大変さを感じていましたが、試合になると、相手の進路を車いすでブロックしたり、遠くの味方にパスが通ったりすると、周囲から歓声が上がっていました。



金賞を獲得 16日(日) 登米祝祭

劇場で行われた宮城県吹奏楽コンクール予選登米・本吉大会で、中学生小編成の部で見事金賞を獲得し、8月4日に石巻市のマルホンまきあーとテラスで行われる県大会への出場が決まりました。



新月中栄光の記録

一地区中総体駅伝大会一

駅伝競走男子	第2位	
区間賞	第1区第2位	さん
	第2区第2位	さん
	第3区第2位	さん
	第4区第2位	さん
	第5区第3位	さん
	第6区第1位	さん

駅伝競走女子

区間賞	第2区第3位	さん
-----	--------	----

一県吹奏楽コンクール予選登米・本吉大会一

金賞 吹奏楽部 県大会出場